



Medienmitteilung

Datum: 22. August 2013 – Nr. 34
Sperrfrist: keine

Beitritt zur Interkantonalen Lehrmittelzentrale ilz

Der Regierungsrat stimmt dem neuen Statut der Interkantonalen Lehrmittelzentrale und damit dem Beitritt per 1. Januar 2014 zu.

Die Interkantonale Lehrmittelzentrale ilz unterstützt die Kantone bei der Koordination von Lehrmitteln sowie bei der Lehrmittelplanung. Sie leistet dies durch direkte Beratung bei spezifischen Lehrmittelfragen, durch Mitarbeit bei Kooperationsprojekten sowie durch die Erarbeitung von Übersichten und die Entwicklung von Instrumenten zur Evaluation von Lehrmitteln und der Lehrmittelplanung. Darüber hinaus erfasst sie die Bedürfnisse und Absichten der Kantone und stellt die Vernetzung zwischen den Kantonen und den öffentlichen Verlagen her.

Der Regierungsrat hält das überarbeitete Statut der ilz für eine geeignete Grundlage für die Koordination im Lehrmittelbereich, welche mit der Einführung des Deutschschweizer Lehrplans eine noch grössere Bedeutung erhält. Der Kanton Obwalden ziehe aus der interkantonalen Zusammenarbeit im Lehrmittelbereich grossen Nutzen. Mit einem Beitritt zur ilz beteilige er sich auch an den entstehenden Kosten und stelle so seine Verlässlichkeit in der interkantonalen Zusammenarbeit unter Beweis.

Der Interkantonalen Lehrmittelzentrale gehören bislang – ohne Obwalden, Nidwalden und Schwyz – 18 deutschschweizer Kantone sowie das Fürstentum Lichtenstein an.